

FORKOPIMDA

Polsek IV Nagari Laksanakan Kegiatan Jumat Berkah

Dina Syafitri - AGAM.FORKOPIMDA.COM

Jul 27, 2024 - 03:03



Agam- Polsek IV Nagari melaksanakan kegiatan Jumat berkah di Dusun Talang Kuniang, Jorong Puduang Nagari Bawaan Kecamatan IV Nagari, Kabupaten Agam Sumatera Barat. (27/7/24).

Kegiatan Jumat berkah tersebut, dipimpin langsung oleh Kapolsek IV Nagari, yang didampingi oleh Kanit Binmas ipda Deni sumatsana, Kepala Jorong Pudung Adrizal Fahmi, beberapa orang tokoh masyarakat, dan personil Polsek.



Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek IV Nagari Iptu novandri SH, selaku pimpinan pelaksana menyampaikan " Kegiatan Jumat berkah Polsek IV Nagari kali ini, kita laksanakan dalam bentuk sambang ke rumah seorang ibu yang bernama Rahmi, 73 tahun, yang berlokasi di Talang Kuning Jorong Pudung Nagari Bawan Kab. Agam. sambil menitipkan sedikit bantuan dalam bentuk Paket sembako kepada beliau".

"Karena berdasarkan hasil pemantauan dari bhabinkamtibmas dan pemuka masyarakat setempat, beliau ibu Rahmi ini sangat layak untuk kita sambangi, dan sangat layak juga untuk kita bantu". Ulas Kapolsek.



"Pada dasarnya, kegiatan Jumat berkah yang kami lakukan ini bukan hanya untuk sekedar pemberian bantuan dalam bentuk sembako saja, namun sebenarnya lebih menitikberatkan kepada silaturahmi dan bercengkrama dengan masyarakat"

"Sehingga dalam pelaksanaannya, kita bisa menampung aspirasi warga. Dan sekaligus memantau situasi Real yang terjadi di wilayah hukum Polsek IV Nagari ini". Ulasnya



dan sebagai penutup, Iptu Novandri juga menyampaikan "Kegiatan Jumat berkah ini juga sudah kita tetapkan sebagai agenda rutin Polsek 4 Nagari yang akan rutin kita laksanakan minimal 2 kali dalam 1 Bulan.

"Apalagi menjelang pemilu kada serentak 2024. Kegiatan Jumat berkah ini akan terus kami tingkatkan sebagai formulasi cooling down system dan pemantauan terhadap potensi konflik dalam upaya menjaga dan memelihara keamanan dan ketertiban".

"Mudah-mudahan kegiatan Jumat berkah Polsek IV Nagari dalam bentuk sambang ke rumah ibu Rahmi kali ini, bisa sedikit membantu beliau dalam keseharian. dan mudah-mudahan kegiatan ini juga bisa menjadi berkah untuk kita semua. Amin". Ulas Kapolsek sambil mengusap muka dengan kedua tanganya.

(Berry).